

「あいち生態系ネットワーク協議会地区間交流会」を開催しました

平成30年1月27日に「あいち生態系ネットワーク協議会地区間交流会」を開催しました。

○第1部 テーマ別グループディスカッション

県内各地から参加したNPO・企業・行政・大学など約90人の参加者は、『希少種・外来種対策、生態系保全策、ビオトープ、地域活性化』の4つのテーマに分かれ、ファシリテーター(学識経験者ほか)を囲み、それぞれの立場から意見が交わされました。

「生態系を守るためには、幅広く見て問題があるかどうか見極めること。」「様々な立場の方が気軽に議論できる場でした。」などの声が聞かれました。



○第2部 ファシリテーターからのコメント

ファシリテーターから「生物多様性×地域活性化：楽しくてちょっとためになる活動」など、参加した皆さんの明日に向けて示唆をいただきました。

交流会終了後には、有志による懇親会も企画され、参加者間の交流を一層深めることができました。



■ファシリテーターからのコメント/総括、会場風景

県では引き続き県内9地区の生態系ネットワーク協議会の相互交流、生物多様性保全活動の更なる活性化を目指していきます

〔 自然環境課 国際連携・生態系グループ
電話 052-954-6229 (ダイヤルイン) 〕

